



Pièces 9 Pièces

Superficie 350 m²

Référence 85498114

Prix 15 000 €

Gassin Maison à louer (83580)

MAISONS & APPARTEMENTS

Située dans le prestigieux domaine privé de Sinopolis, cette villa entièrement rénovée de 350m² avec des prestations haut de gamme offre une vue panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez. Aménagée sur deux niveaux et décorée avec élégance et convivialité, elle offre un hall d'entrée, un séjour lumineux traversant qui s'ouvre sur des terrasses de plain-pied menant à la piscine, une cuisine équipée, ainsi qu'une somptueuse suite parentale comprenant un dressing et une salle de bain. La villa dispose également de cinq chambres en suite. Le terrain, joliment arboré, se compose de nombreux espaces ...

Located in the prestigious Sinopolis private estate, this fully renovated villa of 350sqm with top-of-the-range appointments offers panoramic views over the Gulf of Saint-Tropez. Arranged on two levels and decorated with elegance and conviviality, it offers an entrance hall, a luminous through living room opening onto ground-level terraces leading to the swimming pool, a fully-equipped kitchen, and a sumptuous master suite including dressing room and bathroom. The villa also features five en suite bedrooms. The beautifully landscaped grounds offer plenty of space for relaxation, with several ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





